

Plus d'un million d'euros sont collectés dans la vente aux enchères de la Foire du Havane



La Havane, 28 février (RHC).- Une vente aux enchères d'humidors a permis de collecter plus d'un millions 540 mille euros au cours de la clôture de la 17e édition du Festival du Havane.

Comme d'habitude le fruit de la collecte sera destiné au système cubain de santé.

Au gala de clôture, des humidors des marques H.Upmann, Hoyo de Monterrey, Romeo y Julieta, Partagás, Montecristo et Cohiba ont été vendus aux enchères.

Au cours de la cérémonie de clôture du Festival, la nouvelle image de la production « Montecristo 80e Anniversaire » a été présentée et les Prix Havane 2014 ont été remis.

Durant les 5 jours qu'a duré le Festival du Havane, plus de 1 650 personnes de 60 pays s'y sont données rendez-vous. Sa foire commerciale a été la plus grande de celles organisées jusqu'à présent. Elle occupait une surface de 800 mètres carrés et 9 pays y étaient représentés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48058-plus-dun-million-deuros-sont-collectes-dans-la-vente-aux-encheres-de-la-foire-du-havane>



Radio Habana Cuba